

*Las Fuerzas Armadas de Colombia
ante el pasado Debate Electoral*

Colombia se cubrió de orgullo el pasado 21 de Abril, y mostró ante el mundo la madurez política y la solidez de sus Instituciones republicanas.

Bajo la mirada vigilante de las Fuerzas Armadas, en un debate electoral que hará historia por la ecuanimidad, la cultura, la alegría y el entusiasmo de los participantes, fueron elegidos un nuevo Presidente de la República y representantes a las Corporaciones Públicas.

El orden que reinó durante el evento, la compostura de las gentes y la responsabilidad con la cual cumplieron sus deberes ciudadanos dieron lustre a la Patria.

Nada es más honroso para la Revista, en esta ocasión, que transcribir a continuación la comunicación que a nombre del gobierno y del pueblo de Colombia, el doctor MISAEL PASTRANA BORRERO, Presidente de la República envió al señor General HERNANDO CURREA CUBIDES, Ministro de Defensa Nacional, y las felicitaciones que el señor Ministro dirigió al Comandante General de las Fuerzas Militares y al Director de la Policía Nacional.

Bogotá, D. E., abril 22 de 1974

Señor General

HERNANDO CUREA CUBIDES

Ministro de Defensa Nacional

La Ciudad.

Estimado Ministro:

Concluido el proceso electoral no quiero demorar un día en hacer llegar a usted y por su elevado conducto a las Fuerzas Militares, mi testimonio de gratitud personal, del Gobierno y de la Nación por la acción permanente y decidida que las Fuerzas Militares —así como de la Policía, a cuyo Director me estoy dirigiendo— desarrollaron para garantizar que el de ayer fuera, como lo fue, el más alto ejemplo que un país puede dar respecto de la seriedad y solidez de sus instituciones y de la actitud de un estado democrático frente a las libertades ciudadanas y al derecho que cada persona tiene de escoger sus gobernantes y legisladores.

Una vez más las Fuerzas Armadas de Colombia han demostrado que constituyen el más firme y vigoroso apoyo de la juridicidad y de la civilidad. La forma prudente y abnegada en todas las ocasiones y heroica cuando ello ha sido necesario, con que han vigilado todo el prolongado debate electoral hasta su magnífica culminación, constituye motivo de orgullo para todos los colombianos y de admiración por parte de los extranjeros hacia unos cuerpos armados extraños a ajenas ambiciones y consagrados únicamente al servicio de la patria y a la preservación y defensa de la constitución y de las leyes. En un mundo

tan hondamente perturbado como el actual bien puede afirmarse que el Ejército de Colombia es extraordinario y que podemos ufanarnos de su excepcional comportamiento, que lo honra y que hace de Colombia una Nación de rasgos inconfundibles y podría decirse singulares.

Por todo lo que ustedes han hecho para que Colombia aparezca hoy en el concierto de las naciones como paradigma de la democracia, y por lo que continuarán haciendo en el futuro para su engrandecimiento y por su honor, y como vocero de todos mis compatriotas, les reitero la admiración, la gratitud y el afecto que por todos sus oficiales, suboficiales y soldados les profesamos. Sírvase señor General transmitir estos sentimientos a los distintos cuerpos del Ejército y recibir mi cordial saludo de compatriota y amigo.

(Fdo.) MISAEEL PASTRANA BORRERO

Bogotá, D. E., abril 23 de 1974

Señor General

ABRAHAM VARON VALENCIA

Comandante General de las Fuerzas Militares.

E. S. D.

Al culminar con éxito extraordinario el pasado debate electoral, Colombia demostró ante la faz del mundo su altísimo grado de civismo y ratificó plenamente sus tradiciones republicanas, que la enaltescen y la colocan en un lugar privilegiado dentro del concierto de las naciones democráticas. En la inolvidable lección de convivencia y de madurez política que los colombianos sin distinción de ninguna clase pusieron de manifiesto en las elecciones presidenciales y de Cuerpos Colegiados, las Fuerzas Militares fueron factor decisivo y concluyente para que esa manifestación de confraternidad y de cultura que hoy nos enorgullece fuera posible.

El Ministro de Defensa interpretando fielmente los sentimientos solidarios del Gobierno Nacional, presenta al señor General Comandante General de las Fuerzas Militares y por su digno conducto a los señores Comandantes de las Fuerzas y a todos los Oficiales, Suboficiales, Marineros y Soldados de la Institución, su cálida y sincera expresión de congratulación y de gratitud por la espléndida demostración de disciplina, de honestidad profesional, de neutralidad absoluta, de gallardía y de consagración al deber con que adornaron todas sus intervenciones a lo largo y ancho de la Patria, asegurando así de manera eficaz el

normal cumplimiento del debate electoral y otorgando a todos los colombianos el pleno ejercicio de sus derechos Constitucionales.

Una vez más en su larga, abnegada y meritoria trayectoria al servicio de la Patria, las Fuerzas Militares han colocado muy en alto sus tradiciones civilistas y de respeto a la Constitución, a las leyes y a los derechos ciudadanos, con lo cual se han hecho nuevamente acreedoras al reconocimiento y a la gratitud de todos los buenos colombianos.

En esta oportunidad gratísima, le renuevo al señor General Comandante General de las Fuerzas Militares y a todos los miembros de la Institución, mis sentimientos de profunda admiración y gratitud.

(Fdo.) General **HERNANDO CURREA CUBIDES**,
Ministro de Defensa Nacional.

Bogotá, D. E., abril 23 de 1974

Señor Mayor General

DIRECTOR GENERAL DE LA POLICIA NACIONAL

La Ciudad.

Señor General:

Al concluir el proceso electoral y al conocer la manera como éste se desarrolló en todo el territorio patrio, el Ministro de Defensa Nacional, interpretando sus propios sentimientos y los del Gobierno Nacional, presenta al señor Mayor General Director General de la Policía Nacional y por su elevado conducto a todos los miembros de la Institución, su sincera y cálida congratulación por la forma gallarda y normal cumplimiento del debate electoral.

El orgullo y el ejemplo con que hoy Colombia se presenta ante las naciones democráticas después de la demostración inolvidable de civismo y de educación política, fue posible en grado altísimo a la acción abnegada y permanente de sus Fuerzas Armadas, que una vez más hicieron gala de disciplina y de neutralidad absoluta, que enaltecen sus tradiciones republicanas.

En esta oportunidad gratísima, le renuevo al señor Mayor General Director de la Policía Nacional y a todos los integrantes de la Institución, mis sentimientos de admiración y gratitud.

General **HERNANDO CURREA CUBIDES**,
Ministro de Defensa Nacional